

Eine Klasse für sich

The Next Generation

Von KMelion

Prolog: Eine Klasse für sich

Wie jeden Tag schritt der ehrwürdige Hokage durch Konohagakure.

Und wie jeden Tag ging er zu Ichirakus um dort Nudelsuppe zu essen.

„Iruka! Wusste ich es doch, dass ich Sie hier finden würde.“, rief er.

„Ah, Naruto. Wie geht es Ihnen?“, begrüßte Iruka seinen ehemaligen Schüler mit dem Respekt der einem Hokage gegenüber angemessen war.

„Bestens, ähm... Iruka ich möchte Sie um ein Gefallen bitten.“

„Klar doch. Was für einen?“, fragte der Ältere.

Sofort antwortete der Blondschoopf „Kakashi hat eine neue Klasse bekommen und ich möchte Sie bitten, ihm etwas unter die Arme zu greifen.“

„Warum, denn das? Kakashi ist doch ein hervorragender Lehrer. Immerhin sind Sie einer seiner früheren Schüler.“

Naruto zögerte etwas „Nun ja, diese Klasse ist wirklich etwas besonderes. Einige Schüler werden wohl mehr Aufmerksamkeit als normalerweise üblich brauchen.“, erklärte er.

„Kakashi wird es bestimmt auch alleine schaffen.“, wandte Iruka ein.

„Glauben Sie mir Iruka, die sind wirklich etwas besonderes.“

Iruka zögerte. Eigentlich wollte er in diesem Jahr nicht an der Schule unterrichten, sonder beginnen ein eigenes Team auszubilden. Aber hier vor ihm stand der Hokage von Konohagakure, niemand dem man einfach so eine Bitte abschlagen könnte.

Entspannt saß Naruto vor ihm und sah ihn mit ruhigem Blick an. In diesem Moment wusste Iruka, dass der Hokage ein Nein nicht akzeptieren würde.

Er atmete tief durch „Also gut, ich werde Kakashi helfen diese Klasse zu unterrichten. Aber dafür habe ich auch eine Bitte. Ich möchte, dass Tenkanno Ito, der Sohn meines verstorbenen Freundes ebenfalls Kakashis Klasse besucht. Des Weiteren möchte ich zwei Schüler aus dieser Klasse für mein eigenes Team auswählen dürfen. Nur sollte die Klasse davon noch nichts erfahren.“

Naruto überlegte kurz. Wie es aussah, würden sich aus einer solchen Vereinbarung für alle Beteiligten, Schüler wie Lehrer, nur Vorteile ergeben. Er wusste, dass, sofern Iruka die richtige Wahl treffen würde, ein Team entstehen könnte, welches alle anderen übertreffen würde.

Breit grinsend willigte er ein. „Abgemacht. Sie sollen ihr Team haben. In einer Woche geht es los. Und sagen Sie Tenkanno Bescheid, dass er die Klasse wechselt.“

„Vielen Dank.“, erwiderte Iruka. Er wusste, dass Tenkanno nicht begeistert sein würde seine bisherige Klasse zu verlassen, aber der Junge würde sich sicher schnell eingewöhnen.

~*~

Nachdem er sich von Naruto verabschiedet hatte, machte Iruka sich auf den Weg zum Haus seines verstorbenen Freundes. Er bog von der Zentralen Hauptstraße in eine kleiner Seitenstraße ein. Aus dem Apfelbaum vor dem Haus baumelten die Beine eines Jungen. Iruka blieb stehen und sah nach oben.

„Ah hallo, Tenkanno. Ich habe eine Nachricht für dich. Der Hokage hat beschlossen, dass du ab nächster Woche die Klasse wechselst. Kakashi Hatake wird dein neuer Lehrer sein.“

„Der Hokage?“, fragte Tenkanno erstaunt. „Warum sollte es den Hokage kümmern, in welche Klasse ich gehe?“

„Das weiß ich nicht.“, log Iruka. Bewusst verschwieg er dem Jungen, was er mit ihm vorhatte.

Den verträumt drein blickenden Jungen auf seinem Apfelbaum hinter sich lassend, wandte er sich dem Haus zu. Um sich über Tenkanno und diese ganz spezielle neue Schulklasse sorgen zu machen, hatte er noch genügend Zeit. Jetzt würde er erstmal die Witwe seines verstorbenen Freundes besuchen.